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2024-20 25年度　最終夜間例会
2024－25年度の最終夜間例会が開催されました。3on3のバスケ大会、いろいろな親睦の企画、友好クラブ訪問など充実した1年でした。後
半には会社のご都合で転勤される会員が多く淋しさもありますが、多くの新会員をお迎えできました。来週からは山寺年度がスタートします。

【新旧会長・幹事　バッジの引継ぎ】
　渡辺会長から山寺会
長エレクトへ、工藤幹
事から倉島次期幹事へ
バッジが引き継がれま
した。それぞれ感謝と
エール、決意と協力依
頼の言葉がありました。
【ホームクラブ100％出席賞／ニコニコBOX賞】

★ホームクラブ
　　 100％出席賞
　上原　　達君
　山寺髙太郎君
　渡辺　敏成君
★ニコニコBOX賞
　工藤　　恒君
　渡辺　敏成君
　田守　正彦君
　蓑輪　佳明君
　水出　博史君

【退会会員よりご挨拶】
　西入悦雄君・山本修君より
ご挨拶があり、会長より記念
品が渡されました。また、ご
欠席の北村豊君からのコメン
トが紹介されました。
　西入「私にとっての最後の
最終例会です。34年の間あり
がとう御座います！！」
　山本「永きにわたりお世話に
なりました。今日、井戸が枯
れ果て友愛賞がありません。」
　北村「感謝感謝の 37年間、異業種交流で素晴らしい
友人関係を構築でき、海外での奉仕活動、世界大会参加
など沢山の思い出が…。益々のご発展を祈念します。」

例　会　日　誌　  6月25日（水）　晴れ　　2024～2025  No.41
●司　　会 山本　修君（最後まで司会… ご苦労様です）
●斉　　唱　「あしたはもっと」
●ゲ ス ト　滝澤祐也　（KOUYOU建設株式会社）
●友 愛 賞 西入悦雄君、松山賢太朗君、上原　達君
　　　　　　（渡辺会長よりオリーブオイルとお菓子）
　　　　　　山本　修君（工藤幹事よりワイン）

さん



［次週のプログラム］ 7月9日（水） 各委員会活動方針発表

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長
　本日、今年度の最終例会を無事迎える
ことができました。皆さんのご支援・ご
協力に感謝いたします。ほっとしている
のが7割、いろいろやり残したことへの
後悔が3割といったところです。エレク
トの時から、果たして会長の職が務まる

のか不安に感じておりました。時間的な制限が多い職業
柄、中途半端な運営になることを懸念しておりましたが
何とかここまでたどり着いたという感想です。
　遠出はできませんでしたが、バスケの大会支援やピザ
作り、あるいはワイン葡萄の収穫など各役員の皆さんの
協力のもと懇親が深められたと思います。特に今年は久
しぶりに高岡西クラブにお邪魔することができ、楽しい
時間を過ごすことができました。
　残念ながら、会員の増強はうまくいかず今年度の最大
の失点と考えます。こればかりは運と縁なので、次年度
以降の奮起に期待いたします。宿題を丸投げになってし
まい申し訳ありません。さらに、当クラブの重鎮である
北村・西入両氏の退会も申請されフェローシップに残っ
ていただけるとはいえ大きな支柱がぬけた寂しさを感じ
ます。また、本日臨席の山本会員も会社の都合で退会さ
れてしまいます。山本さんは友愛賞での度重なるご寄付
はもとより、いろいろな委員会で中心となって活動され
ておられ、頼りになる会員の一人でした。後任の方にも
山本さんの爪の垢を煎じて処方しますので、あとで頂戴
いたしましょう。
　最後に、ここまで何とかやってこれたのも中村事務局
はもちろんですが、工藤幹事という優秀なパートナーを
選択したことが大きかったと思っています。一年半前の
自分を「good job」とほめてやりたいです。今後数年
後に工藤さんが会長になったときには喜んで会計かSAA
になりたいと思います。
　今後とも当クラブの繁栄を祈念して、最終例会を楽し
んでください。
■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 工藤　恒 幹事

・ガバナーより、県、県教育委員会との
　包括連携協定締結の報告と公共イメー
　ジ向上のためのポスターが届く。
・国際奉仕委員会よりお礼状が届く。
・上田交通株式会社様より社長交代のご
　挨拶状が届く

・小さな親切運動上田支部より定期総会のご案内が届く。
　工藤「一年間、幹事としてお世話になりました。」
■出席報告

飯島（裕）、飯島（洋）、上原、小田中、上條、北村、工藤、
久保、倉島、後藤、小林、佐藤、塩之入、関、滝澤、
玉井、田守、手塚（た）、中嶋、西入、西森、増田、松山、
丸山、水出、蓑輪、村上、母袋（創）、母袋（卓）、栁澤亨、
栁澤誠、山寺、山本、渡辺
※渡辺敏成君／一年間ありがとうございました。来週か

らは遅刻早退の不良会員になる予定です。
※飯島洋一君／渡辺さん、工藤さん、1年間本当におつ

かれ様でした。
※蓑輪佳明君／ゲストに滝澤祐也君をお連れしました。
※玉井権太郎君／山本さん、私と松井さんの3人は、

ロータリー永遠の同期です！ 
※小田中譲君／山本さん、御元気で！

本日の金額／74,000円　　累計／1,405,010円
※先週6月18日のクラブフォーラムでの発表、未掲載分を掲載します。

■戦略計画委員長　　　　　　　　　　　滝澤　修一君
　一回委員会を開催し、実績や現状を検討
し、戦略計画の見直し・改定を行いました。
クラブ計画書に掲載されますので、会員全
員で共有しましょう。RIや地区からの要請
もいくつかあります。皆で考えましょう。

■会員増強・職業分類・会員選考委員長　母袋　卓郎君
　転任される方が多い年になり、お別れは
寂しいですが後任で入会いただけたので大
変有難く思います。会員増強が難しい時代
ですが、上田東RCの魅力を発信し一緒に
楽しく活動できる会員を増やしましょう。

■副幹事　　　　　　　　　　　　　　　宮下　博道君
　前回副幹事の年はコロナ禍真っ只中で活
動もほとんど実施されず、理事会の書記の
みを行っていた記憶しかありません。今回
はRLIにも参加させていただき、ロータリ
ーをよく理解できた年だったと思います。

ニ コ ニ コ B O X （敬称略）

本　日
前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
53 49 11 ― 77.55％
53 47 16 10 87.23％

●コール・UERC 全国親睦合唱祭in京都（6月14日・土）

　立科ゴルフ倶楽部で開
催。真夏の暑さの中、楽
しいコンペとなりました。
　優　勝：西入悦雄君
　準優勝：滝澤修一君
　第３位：水出博史君

　全国のRC合唱サー
クルが集まる合唱祭。
暗譜で発表し好評価で
した。懇親会も楽しい
時間でした。来年は長
崎で開催されます。

●ゴルフ同好会  今年度第5回コンペ（6月22日・日）


